

## 公立保育所入所児童及びその保護者ヒアリング実施結果【主な意見】

令和6年6月に第3期子ども・子育て支援事業計画策定に向け、当事者の意見を参考にするため、公立保育所（2館）に伺い、入所児童及びその保護者6組にヒアリングを実施した。結果は次のとおり。なお、類似意見は集約した。

質問内容	入所児童（年長）
Q1 市の好きな場所は。	<ul style="list-style-type: none"> <li>公園。泥団子を作るのが好き。</li> <li>公園。高倉のヤギを見に行くこと。自宅。</li> <li>（運動）公園。ザリガニとりが好き。楽しかった。（富士見）中央（近隣）公園もよく行く。車があるところ（ガーデンパーク）にも行った。</li> <li>（富士見中央近隣）公園。キャッチボールが好きなのでキャッチボールができるところ。お兄ちゃんと一緒に公園に行く。</li> <li>コメダ珈琲が好き。ママとよく行く。保育園（富士見保育所）も好き。お絵描きが好き。</li> <li>（富士見）中央（近隣）公園や（富士見）南（児童）公園、児童館にもよく行く。すべり台やブランコで遊ぶ。</li> </ul>
Q2 嫌いな場所は。	<ul style="list-style-type: none"> <li>ない。</li> </ul>
Q3 あったらいいなと思う場所は。	<ul style="list-style-type: none"> <li>プール。水遊びが好き。</li> <li>自宅が広いから自宅が好き。水遊びができるところが好き。</li> <li>（モラージュ菖蒲にある）屋内で水遊びなど遊ぶ場所がいっぱいあるところがいい。</li> <li>ない。</li> </ul>
質問内容	保護者
Q1 知っている市の子育て支援サービスは。	<ul style="list-style-type: none"> <li>パパ・ママ応援ショップ（県の事業）、ファミリー・サポート・センター、病児保育。パパ・ママはよく使っている。</li> <li>児童館のつどいの広場には行っていた。ファミリー・サポート・センター、病児保育は知っている。利用したことはない。</li> <li>児童館を利用していた。児童館のおもちゃ病院は利用していた。</li> <li>ファミリー・サポート・センターは知っている。どこかに預けるのではなく、自宅に来てくれて子どもを預かってくれるサービスがあったらよいと思う。</li> <li>西児童館を利用している。上広谷児童館は混んでいて利用していない。駐車場も狭い。坂戸の千代田児童センターは近いのでよく利用する。</li> <li>富士見市民センター分室もよく利用する。</li> </ul>
Q2 市で子育てすることで満足していることは。	<ul style="list-style-type: none"> <li>富士見市民センターの「こそだてひろば」によく行った。子育てについて情報交換やアドバイスをもらえた。</li> <li>病児保育があってよかった。</li> <li>児童館のつどいの広場では、初めての育児で1日中子どもと二人きりだったので、息抜きになった。精神的に救われた。</li> <li>月齢に応じた健康診査（〇歳児健診）のアンケートに回答したらしっかり対応してくれた。</li> <li>子育てに困らなかったことは市のサービスがよかったことだと思う。</li> <li>保育所が近いこと。</li> <li>公園が多い。富士見南児童公園、富士見中央近隣公園、運動公園などはよく利用する。公園のイベントにも参加している。</li> <li>公園が多く、商業施設もある。子育てしやすいと思う。高速道路も利用しやすい。</li> </ul>
Q3 市で子育てすることで不満なことは。	<ul style="list-style-type: none"> <li>埼玉医大（毛呂山）で入院した時の償還払いが大変だった。手続きを簡素化してほしい。</li> <li>病児保育は手続きが必要で利用しにくいイメージがあった。</li> <li>ファミリー・サポート・センターや病児保育について、出産前に実際にサービスを見たり、会員からの話を聞きたかった。ゆりかご教室などで紹介してほしい。</li> <li>年齢が離れている兄弟と一緒に遊べる場所がほしい。</li> <li>遊具で遊べるところが少ない。公園にも滑り台・ブランコ程度で、アスレチックやターザンロープなどが無い。子どもが公園に集まらない。子どもを遊びに連れて行ける場所があれば保護者も集まれる。保護者同士のコミュニティもできない。</li> <li>予防接種の補助がない。</li> </ul>

## 公立保育所入所児童及びその保護者ヒアリング実施結果【主な意見】

## 資料3

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 運動公園にいろは親水公園（志木市）にあるような遊具がほしい。</li> <li>• 児童館は他市に行く。北本市の児童館には大きなボールプールがある。坂戸の児童館にはプラネタリウムがある。そういった魅力的なものが鶴ヶ島の児童館にもほしい。</li> <li>• 自宅周辺の道路は、大通りではなく歩道が少ない。交差点には信号がない。こどもだけでは遊びに行かせられない。</li> <li>• 運動公園のように、（富士見）中央（近隣）公園に遊具がほしい。</li> <li>• 市役所のキッズスペースがどこの課からも見やすい場所に設置してほしい。こども支援課以外の用途で市役所に行く際に、こどもはキッズスペースに行ってしまう。狭山市役所のようにフロアの中央あたりにあればよいと思う。</li> </ul>
<p>Q4 子育てに関する要望は。</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 保育所に提出する予防接種の書類を簡素化してほしい。毎回すべての項目を記入しなければならない。今年記入した情報を翌年引き継ぎ、記入する内容を簡素化してほしい。</li> <li>• 保育所で虫対策をさせてほしい。年長にもなれば虫よけを自分で塗れる。よく虫に刺されて帰ってくる。</li> <li>• 国土交通省坂戸航空無線通信所（いなげや前）周辺に街灯が点いていない。防犯の観点からも住民として不安である。通学路にもなっている。対応をお願いしたい。</li> <li>• こどもと一緒に行ける場所、みんなで集まれる場所がほしい。</li> <li>• 市役所6階にあった食堂は景観がよかった。こどもの好きなメニューを用意して、こどもと一緒に行けるようなカフェになったら嬉しかった。市役所なのでこどもの相談などもしやすい。</li> <li>• ガーデンパークも、土日はこどもと一緒に利用できるカフェなどがあればよいと思う。あわせて工場見学などもできれば更なる魅力につながる。</li> <li>• イベントについて、大きなイベントではなく、地域に密着したものがよい。子連れで行く際に人が多すぎると子どもと一緒に行きにくい。イベントの回数が多くなれば人も分散し、子どもと一緒に行きやすい。こじんまりとしたイベントでも安心してこどもと一緒にいきたい。</li> <li>• 富士見地区に児童館がほしい。（富士見地区）上広谷児童館に行くのも線路を渡る。距離がある。</li> </ul>